
令和３年第１回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和３年（2021年）３月16日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 日本一親切な市役所の実現に向けて

①箕面市役所の現状について

②クリーンアップ作戦から５Ｓ活動転換への必要

性

③全職員参加でのカイゼン活動推進の重要性につ

いて

④トヨタ生産方式の導入で期待される経営効果に

ついて

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 消防団の発展について

①消防団の存在意義について

②消防団と地区防災委員会について

③消防団の人員確保について

④消防団の手当について

⑤消防出初式について

３ 船 瀬 泰 孝 自由民主党
一問

一答

１ 船場地区の開発について

①産官学の連携について

②関西スポーツ科学・ヘルスケア総合センター

（仮称）について

４ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ 船場地区の活性化について

①今後整備する公共施設等について

②文化国際交流拠点としての発展性について

③ヘルスケア拠点としての発展性について

④大阪・関西万博のサテライト会場になる可能性

について

２ 西部地域の整備について

①箕面西公園の整備について

②危険箇所・問題箇所について

③ふたつの『森』の整備について

④スカイアリーナについて

⑤開発グラウンドの活用について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 高 橋 竜 馬 箕面政友会
一問

一答

１ ＡＩ・ロボティクスの活用について

①現在の導入実績について

②今後の方針について

③検討内容について

６ 大 脇 典 子 箕面政友会
一問

一答

１ 指定ごみ袋の製袋事業について

①市民からの問い合わせについて

②作業所・事業所の運営について

③指定ごみ袋の現状について

④ごみ収集作業の影響について

７ 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 箕面市の公共交通について

①地域公共交通活性化協議会の開催状況について

②地域公共交通活性化協議会の協議内容について

③オレンジゆずるバス・タクシーについて

２ 船場周辺のまちづくりについて

①開発状況について

②人口増について

８ 山根ひとみ 大阪維新の会
一問

一答

１ 箕面市介護予防・日常生活支援総合事業の今後に

ついて

①介護予防・日常生活支援総合事業と介護保険で

のデイサービスの切れ目のないサービスの実現

について

②箕面市独自のサービスとしての柔軟性について

２ 市職員のメンタルヘルスケアについて

①現状について

②原因究明と改善策について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 神 田 隆 生 日本共産党
一問

一答

１ 新型コロナウイルス感染症対策について

①ＰＣＲ検査について

②生活困難者の皆さんへの生活支援について

２ 市立病院について

①公立病院の役割について

②市立病院への市の財政支援について

３ 新たな都市計画道路網について

①計画内容について

②見直しも含めた住民意見の反映について

10 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 新市立病院の整備・運営について

①従前の市立病院改革について

②今後の市立病院改革について

２ 西南地域の交通安全について

①箕面西南小学校前交差点付近の交通安全につい

て

②国道１７１号沿線の交通安全について

11 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 障害者の就労支援について

①製袋事業とその経緯、位置づけについて

②製袋事業の今後について

12 村 川 真 実 日本共産党
一問

一答

１ コロナ禍における学校の対応について

①学校運営・整備について

②臨時休校の際の対応について

③学童保育での対応について

④学校施設開放事業での対応について

⑤心のケアについて

⑥ＩＣＴ活用について

⑦学びの保障について

13 内 海 辰 郷 箕面政友会
一問

一答

１ 上島市長への直言

①選挙公約の大切さについて

②準備の大切さについて

③傾聴の大切さについて

④公金の大切さについて

⑤市政運営の安定について


